



Par courriel : [teresa.wat.MLA@leg.bc.ca](mailto:teresa.wat.MLA@leg.bc.ca)

Richmond, Colombie-Britannique, le 1er mai 2024

Teresa Wat, M.A.L.  
Législature de Victoria  
Victoria, BC  
V8V 1X4

**OBJET : Invitation à la cérémonie provinciale des finissant·e·s du Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique**

Madame la Députée,

Nous avons l'immense honneur et le plaisir de vous inviter à assister à la cérémonie provinciale de remise des diplômes des finissant·e·s du Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique (CSF). Cette cérémonie se déroulera le vendredi 31 mai prochain à 13 h au campus de l'Université Simon Fraser à Burnaby.

La cérémonie a pour but de reconnaître les réalisations exceptionnelles des finissant·e·s du CSF, qui ont développé des compétences précieuses dans différents domaines éducatifs et communautaires, tout en contribuant pleinement à la francophonie en milieu minoritaire. Ces jeunes élèves qui ont grandi dans un milieu francophone représentent l'avenir d'une communauté d'expression française dynamique.

L'éducation joue un rôle fondamental dans la promotion de la diversité linguistique et culturelle, ainsi que dans le renforcement de l'identité francophone et le sentiment d'appartenance à la francophonie. Des acquis et des progrès significatifs ont été franchis, tant sur le plan fédéral que provincial. Cependant, malgré ces avancées, il est impératif de poursuivre nos efforts pour garantir une véritable équivalence de l'éducation francophone, afin que chaque élève puisse bénéficier des mêmes opportunités et ressources que ses pairs anglophones.

Leur engagement envers la langue française et leurs accomplissements démontrent que la francophonie a un avenir prometteur, mais nécessite un soutien continu pour s'épanouir pleinement.



Nous serions honoré·e·s de vous accueillir à cette cérémonie mémorable. Votre présence saura inspirer les finissant·e·s, les membres de leurs familles et la communauté francophone, en leur démontrant que leurs parcours et leurs réalisations sont reconnus et soutenus au plus haut niveau.

Nous vous invitons à confirmer votre présence avant le 23 mai prochain à l'adresse [relations\\_publicques@csf.bc.ca](mailto:relations_publicques@csf.bc.ca), afin que nous puissions prendre les dispositions nécessaires. Si vous avez des questions ou des demandes spécifiques, n'hésitez pas à communiquer avec nous. Nous avons hâte de vous accueillir et de partager cette journée spéciale avec vous.

Veillez agréer, Madame la Députée, l'expression de nos sentiments les plus respectueux.

La présidente du conseil d'administration du CSF,

Marie-Pierre Lavoie



Richmond, May 1st

Teresa Wat, M.L.A.  
Parliament Buildings  
Victoria, BC  
V8V 1X4

**SUBJECT: Invitation to the Provincial Graduation Ceremony of the Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique (School District 93)**

Dear Mrs. Wat:

It is with immense honor and pleasure that we invite you to attend the provincial graduation ceremony of the graduates of the Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique (CSF). This ceremony will take place on Friday, May 31, at 1:00 PM at Simon Fraser University's Burnaby campus.

The ceremony aims to recognize the exceptional achievements of CSF graduates, who have developed valuable skills in various educational and community fields, while fully contributing to the Francophonie in a minority situation. These young students, who have grown up in a Francophone environment, represent the future of a dynamic French-speaking community.

Francophone education plays a fundamental role in promoting linguistic and cultural diversity, as well as in strengthening Francophone identity and the sense of belonging to the Francophonie. Significant progress has been made both federally and provincially. However, despite these advancements, it is imperative to continue our efforts to ensure true equivalence in Francophone education, so that every student can have the same opportunities and resources as their Anglophone peers.

Their commitment to the French language and their achievements demonstrate that the Francophonie has a promising future but requires ongoing support to fully thrive.

We would be honored to welcome you to this memorable ceremony. Your presence will inspire the graduates, their families, and the Francophone community, showing that their journeys and achievements are recognized and supported at the highest level.



We invite you to confirm your attendance before May 23rd at [relations\\_publicques@csf.bc.ca](mailto:relations_publicques@csf.bc.ca) so that we can make the necessary arrangements. If you have any questions or specific requests, please do not hesitate to contact us. We look forward to welcoming you and sharing this special day with you.

Yours sincerely,

Marie-Pierre Lavoie

Board Chair, Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique